

Der Artikel „FCB – Fanclub hat jetzt 108 Mitglieder“ erscheint im Plattlinger Anzeiger, Ausgabe vom 26.10.10

FCB-Fanclub hat jetzt 108 Mitglieder

Aus der Jahreshauptversammlung des Insider FCB Plattling e.V.

Plattling. (bag) Ein aufstrebendes Jahr hat der Insider FCB Plattling hinter sich. Nun war am Samstag zur ersten Jahreshauptversammlung ins Sportheim des SV Pankofen geladen. Erster Vorsitzender Charly Reisinger dankte den 33 anwesenden Mitgliedern, dem dritten Bürgermeister Roman Fischer sowie SVP-Vorsitzenden Gerhard Himsl für ihr Kommen.

Seit der Gründung am 12. September 2009, damals mit 47 Personen, ist der eingetragene Verein bis heute auf 107 Mitglieder angewachsen, erzählte der Vorsitzende. Nach der Versammlung waren es 108 Mitglieder, denn Roman Fischer hatte sich spontan entschlossen dem Insider FCB Plattling beizutreten. Nicht der FC Bayern bewegte den dritten Bürgermeister, dem Fan Club beizu-

treten, sondern am aktiven und geselligen Vereinsleben fand er Gefallen.

Im Tätigkeitsbericht des ersten Geschäftsjahres das am 30. Juni endete (so wie beim FC Bayern), sprach Reisinger von vier Vorstandssitzungen und drei Mitgliederversammlungen. Er sprach von einer gut besuchten Weihnachtsfeier, wovon 300 Euro an den Kindergarten Pankofen und 50 Euro an die Philipp Lahm-Stiftung gespendet wurden. Der Vorsitzende dankte den Firmen Eisen Hefe, Laschinger, Stanglmeier, Kermi, AVP, Sport Krah, Raiffeisenbank und Sparkasse Plattling für die tolle Unterstützung.

Organisiert wurden drei Fanfahrten zur Allianz Arena und an vier öffentlichen Veranstaltungen, unter anderem am Volksfestauszug wurde teilgenommen. Seit 1. Januar 2010

sind die Plattlinger offizieller FC Bayern München Fan Club, registriert vom FCB mit der Clubnummer 9990309 und angemeldet als Stammfahrer zu mindestens sieben Bundesliga-Heimspielen. Nächsten Freitag, am 29. Oktober, ist die nächste Fahrt in die Allianz Arena geplant. Dort will man dem FC Bayern im Heimspiel gegen den FC Freiburg lautstark unterstützen. Auch die Vorbereitung zur diesjährigen Weihnachtsfeier (Termin wird noch öffentlich bekannt gegeben) laufen bereits auf Hochtouren, so Reisinger. Ein Teil des Reinerlöses wird wieder gespendet, erzählte der Vorsitzende. Die Bayernfans wollen diesmal für den Elternbeirat der Papst Benedikt Schule Straubing, einem Förderzentrum für die körperliche und motorische Entwicklung behinderter Kinder spenden.



Vorsitzender Charly Reisinger mit drittem Bürgermeister Roman Fischer und stellvertretendem Vorsitzenden Markus Willnecker.
(Foto: G. Bachmeier)